



## **GEMEINDE EIKEN**

**Gemeindenachrichten vom 01. Februar 2024**

### **Erfreulicher Steuerabschluss 2023 der Gemeinde Eiken**

Der Steuerabschluss 2023 präsentiert sich mit Mehreinnahmen von rund einer Million Franken gegenüber dem Budget. Die Einkommens- und Vermögensteuern des Rechnungsjahres liegen um 324'000 CHF über dem Budget, diejenigen der Vorjahre um 331'000 CHF. Der Ertrag aus Quellensteuern erreichte um 41'000 CHF das Budget nicht, bei den Aktiensteuern wurden hingegen Mehreinnahmen von 178'000 CHF erzielt. Bei den Grundstückgewinnsteuern konnten Mehrerträge von 146'000 CHF und bei den Erbschafts- und Schenkungssteuern von 144'000 CHF verbucht werden. Bei einem Steuereffizienzfuss von 111 Prozent beziffert sich der Steuertrag gesamthaft auf rund 7,5 Mio. Franken, was einem Plus gegenüber dem Budget von 16,4 Prozent entspricht. Dank der Verlustscheinbewirtschaftung konnten ebenfalls wiederum Einnahmen aus bereits abgeschriebenen Verlustscheinen generiert werden.

### **Sirenentest**

Am Mittwochnachmittag, 7. Februar 2024, findet von 13:30 bis 14:00 Uhr in der ganzen Schweiz - also auch in unserer Gemeinde - die jährliche Kontrolle der Alarmsirenen statt. Dabei sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen.

Bei der Sirenenkontrolle wird die Funktionstüchtigkeit der stationären und mobilen Sirenen getestet, mit denen die Einwohner bei Katastrophen und Notlagen oder im Falle eines bewaffneten Konfliktes alarmiert werden. Ausgelöst wird das Zeichen "Allgemeiner Alarm": Ein regelmässig auf und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Wenn das Zeichen "Allgemeiner Alarm" jedoch ausserhalb des angekündigten Sirenentests ertönt, bedeutet dies, dass eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. In diesem Fall ist die Bevölkerung aufgefordert, Radio zu hören, die Anweisungen der Behörden zu befolgen und die Nachbarn zu informieren. Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie auf Seite 680 und 681 im Teletext sowie im Internet unter [www.sirenentest.ch](http://www.sirenentest.ch). Der Sirenentest dient neben der technischen Funktionskontrolle der Sireneninfrastruktur auch der Information und Sensibilisierung der Bevölkerung bezüglich Verhalten bei einem Sirenenalarm.